

AGRARKÖPFE

Corminbœuf zeigt VGT an

Der Freiburger Staatsrat **Pascal Corminbœuf** hat gegen den Verein gegen Tierfabriken (VgT) eine Strafanzeige eingereicht. Er bezichtigt die Tierschützer um Ober-«Tierschützer» **Erwin Kessler** der üblen Nachrede, der eventuellen Verleumdung und der Beschimpfung. Der VgT und dessen Westschweizer Sektion Acusa (Association contre les usines d'animaux) hatten Corminbœuf beschuldigt, seine Aufgaben in Sachen Tierschutz vernachlässigt zu haben. Der Verein gegen Tierfabriken rief dazu auf, Corminbœuf am kommenden Sonntag nicht wiederzuwählen. Eines ist sicher: Um die Wählerstimmen der stimmfreudigen Bauern muss sich Corminbœuf dank dieser Attacken sicher nicht sorgen. *sda/sam*